

Le spécialiste de la cybersécurité [SEKOIA.IO](https://sekoia.io) vient d'inaugurer son nouveau siège social au niveau de Rennes (Ille-et-Vilaine). "À Rennes, nous disposons d'une équipe de 40 personnes, principalement des ingénieurs et techniciens en charge de la R & D. Le reste de l'effectif se répartit entre les bureaux à Paris où sont concentrées les fonctions support, des bureaux à Lyon et Bordeaux et des implantations à Oslo, Londres, Barcelone, Francfort ainsi qu'au Portugal" indique le fondateur David Bizeul. www.sekoia.io